

## „Zum Laufen ins Badische“, 30. Fiducia Marathon in Karlsruhe

Geschrieben von:

Mittwoch, 26. September 2012

---

Auch der 30. Fiducia-Baden-Marathon in der „Fächerstadt“ lockte wieder Tausende von Läufer aus ganz Deutschland bzw. Europa an, selbstverständlich durften deshalb auch Teilnehmer von der LG Rülzheim nicht fehlen. Das Wetter war top, doch diesmal gab es leider für keinen einen Platz „auf dem Treppchen“, dies soll die Leistungen aber nicht schmälern, denn alle kamen im Ziel an.

**Marathon:** (ca 1.500 Finisher) Julia Schöffner wuchs in ihrem 2. Marathon über sich hinaus und blieb mit 3.53.17h (18. Pl. WHK) ganz klar unter ihrer selbst gesetzten magischen 4-Stunden-Marke. Jens Gudel absolvierte ebenfalls die 42,195 km in 4.34.37h (153. M50)

**Halbmarathon:** (ca. 5.500 Finisher) Hier hatte an diesem Sonntag Werner Heiter die „schnellsten“ Rülzheimer Beine, in 1.33.05h (8. M60) kam er trotz Trainingsrückstand zufrieden im Beierheimer Station an. Nur ein paar Sekunden später überquerte Michael Masser in 1.33.13h (73. M40) die Ziellinie. Carsten Doll beendete die 21,097 km in 1.35.46h (69. M30) , Angela König blieb unter 2 Stunden und lief in 1.54.24h (51.W40) ein, Gernot Kopf schließlich beendete den HM in 2.34.25h (469.M50 )